

Comunicado de apoyo en solidaridad a los afectados por la DANA

En Madrid, a 4 de noviembre de 2024

Como el resto de la población española, hemos vivido con gran preocupación estos últimos días la situación ocurrida en el este peninsular a causa de la DANA, que ha afectado de forma sin precedentes a las regiones de la Comunidad Valenciana y también en Castilla-La Mancha. Desde la Sociedad de Pediatría de Madrid y Castilla-La Mancha (SPMyCM), y en representación de los pediatras de nuestra región, queremos unirnos a la ola de solidaridad que se ha volcado con las comunidades afectadas.

Como Sociedad de Pediatría prestamos especial atención a las consecuencias sanitarias de esta situación dramática, así como a las condiciones de los más pequeños que se han visto afectados por una catástrofe natural terrible. También queremos apoyar a las familias tanto de la población afectada como de los miles de personas voluntarias de todo el estado que se han movilizado hasta allí para ayudar en condiciones insalubres y peligrosas. Y, por supuesto, con los compañeros y compañeras de las profesiones sanitarias que se encuentran trabajando al pie del cañón para aliviar los efectos de esta tragedia.

Como siempre, estamos a disposición de las instituciones que puedan necesitar de nosotros en momentos como estos, pero también queremos hacer una aportación lo antes posible a la reparación de los daños causados. Por ello, desde la Sociedad de Pediatría de Madrid y Castilla-La Mancha vamos a colaborar donando a Cáritas y a la Cruz Roja para apoyar su labor sobre el terreno.

Junto con nuestro apoyo y condolencias a la ciudadanía, esperamos que esta ayuda, como la que están llevando a cabo otras Sociedades de Pediatría, sirva para recuperar cuanto antes la normalidad de las familias y los niños.

Firmado:



Fernando Sánchez Perales
Presidente de la SPMyCM